

ABSTRAK

Tsaqif Muhammad Jamil: *Alur Cerita Biografi Hamka Dalam Novel “Buya Hamka Sebuah Novel Biografi” Karya Ahmad Fuadi 2021.*

Novel Buya Hamka Sebuah Novel Biografi karya Ahmad Fuadi merupakan novel biografi yang menceritakan perjalanan dan perjuangan Buya Hamka yang merupakan salah satu ulama terkemuka di Indonesia, selain itu Buya Hamka juga merupakan seorang Sastrawan yang sudah menuliskan ratusan karyanya bahkan ada yang sampai diterjemahkan ke dalam bahasa asing, selain itu Buya Hamka juga merupakan seorang jurnalis ketika dirinya tinggal di Medan, kemudian Buya Hamka juga merupakan seorang Budayawan yang memiliki pendapatnya tersendiri mengenai apa itu kebudayaan. Dalam novel ini semua itu diceritakan meskipun novel ini merupakan novel fiksi namun, novel ini berdasarkan kisah sejarah yang nyata.

Berdasarkan uraian diatas terdapat beberapa rumusan masalah sebagai berikut: pertama, bagaimana biografi Buya Hamka, kedua, bagaimana sosok Buya Hamka sebagai Sastrawan, Jurnalis dan Budayawan ditinjau dari Novel Buya Hamka Sebuah Novel Biografi Karya Ahmad Fuadi. Adapun tujuannya yaitu untuk mendeskripsikan bagaimana biografi kehidupan Buya Hamka dan untuk mendeskripsikan bagaimana sosok Buya Hamka sebagai seorang Sastrawan, Jurnalis dan Budayawan tahun 1928-1981.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian sejarah yang terdiri dari empat tahapan yaitu: heuristic (pengumpulan sumber), kritik (terdiri dari kritik intern dan ekstern), interpretasi (analisis data) dan terakhir adalah historiografi (penulisan sejarah). Sumber primer yang digunakan semuanya berupa buku-buku Buya Hamka dan buku-buku anaknya Buya Hamka.

Penulis novel ini adalah Ahmad Fuadi yang merupakan seorang penulis *best seller* terkenal di Indonesia, salah satu karya fenomenalnya adalah *Negeri 5 Menara*. Ahmad Fuadi sendiri lahir di Sumatera Barat berdekatan dengan kampung halamannya Buya Hamka, oleh karena itu kesamaan latar belakangnya memperkaya kultur sosial Maninjau dan ranah Minang.

Kata Kunci: *Biografi, Hamka, Novel*